

15. August 2021

LR Achleitner: Ankick für die neue Fußball-Arena im Sport- und Freizeitzentrum in Gunskirchen

***Wirtschafts- und Sport-Landesrat Markus Achleitner: Offizielle Eröffnung
gefeiert: In das gesamte Projekt in ausgekiester Schottergrube wurden rund 1,9
Millionen Euro investiert***

Mit dem Fußball-Derby zwischen der Union Gunskirchen und dem SV Pichl wurde am Wochenende die neue Oberndorfer-Arena in Gunskirchen offiziell eröffnet. „Es ist großartig, dass hier in der ausgekiesten Schottergrube ein Sport- und Freizeitzentrum entstanden ist, das alle Stückerl spielt. Und die neue Fußball-Arena ist sowieso ein Schmuckkasterl, wie es nur ganz wenige in Oberösterreich gibt. Der Dank gilt den treuen Vereinssponsoren und den Gemeindevertretern, die hinter dem Projekt stehen. Schon Alt-Bürgermeister Josef Sturmair hatte die Idee zu dieser Anlage“, erklärte Wirtschafts- und Sport-Landesrat Markus Achleitner, der den Ehrenanstoß beim Fußball-Derby vorgenommen hatte. In die gesamte Sport- und Freizeit-Anlage wurden rund 1,9 Millionen Euro brutto investiert. Dazu wurden im Umfeld Straßen und Parkplätze errichtet. Das Sportressort des Landes steuerte insgesamt 340.000 Euro bei.

Ein Hauptfeld, ein Trainingsplatz, ein Kleinspielfeld sowie ein neues Klubgebäude und eine rund 200 Zuschauer fassende Tribüne sind das Herzstück der neuen Fußball-Anlage. Dazu kommt noch eine moderne, energiesparende LED-Anlage: So gestaltet sich die neue Heimat der Union-Fußballer aus Gunskirchen. Der Verein hat rund 300 Mitglieder, zählt laut eigenen Angaben 200 Nachwuchs-Fußballer und spielt in der Bezirksliga. Damit ist im Ortsteil Hagen ein sehenswertes Sport- und Freizeitzentrum entstanden. So gibt es angrenzend an die Fußball-Arena Klettermöglichkeiten, einen Fun-Court, einen Beachvolleyball-Platz und eine Pumptrac-Anlage, die schon seit

einigen Monaten sowohl von Jung und Alt ausgiebig genutzt wird. Auch sieben neue Tennisplätze sind noch geplant. *„Sich zu bewegen ist so wichtig für Kinder, Jugendliche, aber auch Erwachsene. In diesem Sport- und Freizeitzentrum sind alle Voraussetzungen dafür geschaffen“*, betonte Landesrat Achleitner. Gunskirchen und Bürgermeister Christian Schöffmann wurden für das Zentrum erst vor wenigen Wochen mit dem „JugendAward“ des Landes OÖ ausgezeichnet: Beurteilungskriterien waren Innovation, Wertschätzung, Lebensorientierung, Nachhaltigkeit, Partizipation und Multiplizierbarkeit.

Bildtext:

1: v.l. Christian Sturmair, Obmann der Union Gunskirchen, Konsulent Franz Schiefermair, Präsident der Sportunion Oberösterreich, Bürgermeister Christian Schöffmann, Wirtschafts- und Sport-Landesrat Markus Achleitner, Gerhard Walter, Vizepräsident der Union Gunskirchen, KommR Helmut Oberndorfer, Präsident der Union Gunskirchen, und Bgm.a.D. Josef Sturmair

2: Wirtschafts- und Sport-Landesrat Markus Achleitner beim Eröffnungsspiel der neuen Fußballarena in Gunskirchen – das Derby zwischen der Union Gunskirchen und dem SV Pichl endete 1:1

Foto: Land OÖ / Lisa Schaffner